

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Gemeinderat der Stadt Biberach

Dr. Peter Schmid
Wolfgangstraße 1
88400 Biberach
Tel: 07351 6544
e-mail: seele-vetter@web.de

Antrag der Grünen

Biberach, 05.03.2019

über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach an den Gemeinderat der Stadt Biberach

Antrag-Nr.: AT 2019/003	Eingang bei 13
An federführendes Amt: 61	05.03.2019
Kopien an beteiligte Dezernate/ Ämter I, II, III, IV, 13, GR	

Pflanzung von Bäumen im Stadtgebiet - Antrag der Grünen-Fraktion

Beschlussantrag:

Bei der Fällung eines Baumes im Stadtgebiet werden künftig bis zu vier neue Bäume gepflanzt. Die Anzahl der Neupflanzungen orientiert sich an den jeweiligen örtlichen Begebenheiten.

Begründung:

Bäume im Stadtgebiet sind deutlich mehr als die im Wald der Sonnenbestrahlung, Hitze und vor allem Umweltbelastungen ausgesetzt und weisen eine hohe Ausfallquote auf. Dies zeigt sich derzeit an den zahlreichen Fällungen von abgestorbenen und kranken Bäumen an den Risshangwäldern und Stadtgebiet. Einer Nachpflanzung von Bäumen im Stadtgebiet ist bedeutsam für Umwelt, Binnenklima und Erholung. Wir denken dabei unter anderem an den Gigelberg, der grünen Lunge für die Biberacher Innenstadt.

Warum bis zu vier neue Bäume? Wenn man für einen gefälltten erwachsenen Baum nur Einen neu pflanzt, geht man ein hohes Risiko ein, dass es dieser nicht schafft in vielen Jahren die Funktionen des Gefällten zu ersetzen. Bei einer Nachpflanzung von vier Bäumen ist die Aussicht deutlich höher, dass einer von den Neuen die Funktion des gefälltten Baumes in einigen Jahren übernimmt. Ohne eine höhere Nachpflanzungsquote wird der Baumbestand mit seiner für die Stadt unentbehrlichen Funktionen weiter schrumpfen.

Wir bitten um Zustimmung.